
 

 

第 934回例会 2017年 4月 11日 

   

 

司  会       松澤 一志君 

開会点鐘       西澤 文登君 

ビジター(定時受付) 

 上田 RC  滝沢秀一君 中村敏文君 

 上田東 RC 倉沢和成君 母袋卓郎君 

      宇敷健治君 

 上田西 RC 中澤栄二君 

プログラム   

 ・物故者法要早朝例会 

 

 

 

物故会員を偲んで          

西澤文登君 

 今日は毎年恒例の海

禅寺様での早朝例会で

す。今年は創立 20 周年

ですので、物故者への法

要ということで、飯島ご住職には特別その

意を含んで読経していただきました。あり

がとうございました。 

 私達のクラブで現役会員の物故者は 2 名

おられます。牧内隆二さんと小林善一さん

です。お二人とも創立 2 年目と 6 年目のご

逝去でしたから、創立 10 周年の年にやはり

この場で法要例会を行いました。この 10 年

間に幸い現役会員での物故者はおられませ

ん。ただ近年、既に退会されていましたが

会長を経験された 2 名の方と、事務局員を

お勤めだった方が相次いで亡くなられまし

た。4 代目会長の川上 茂さんと 12 代目会

長の矢島好高さん、初代事務局員の内藤サ

チさんの 3 人です。今日はその 5 人の方の

思い出を申し上げたいと存じます。写真は

いずれも「創立 10 周年記念誌」からです。 

牧内隆二さんは当クラブの創立会員でし

た。彼は実行力のあるアイディアマンでし

た。クラブには書き損じはがきを入れる赤

いポストがありますが、これは彼の作品で

す。なかなかの傑作でわがクラブの宝の一

つでしょう。平成 10 年（1998 年）12 月
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22 日に惜しまれながらご逝去されました。

その 1 週間ほど前、車のタイヤ交換をして

いた時にくも膜下出血に襲われ、付近を通

りかかった方に発見され救急車で運ばれた

と聞いております。享年 49 歳、惜しい人材

でした。 

 40 年以上前になりますが、彼は朝日が丘

団地などを開発したディベロッパーの優秀

な営業マンでした。その後独立して不動産

業を起業し、㈱セントラルハウジングを市

内有数の不動産会社に成長させました。き

ちんとした商売哲学を備えた不動産屋さん

でした。 

 小林善一さんは(有)小林溶工の社長でし

た。溶接の技術では現代の名工として一流

の技術をお持ちだったそうです。私は例会

でお話しするぐらいしか接する機会は無か

ったのですが、曲がったことは大嫌いとい

う職人気質の経営者でいらっしゃったと思

います。小林さんをよくご存知の方にお亡

くなりになった後でお話を聞きますと、「業

界の大きな損失です」と言われていました。

在籍 6 年でお亡くなりになったことはわが

クラブにとっても大きな損失でした。仕事

中、電話でお話をされているときに倒れた

とうかがっております。死因は心筋梗塞。

64 年の生涯でした。 

 

 川上 茂さんは当ク

ラブ第 4 代目の会長を

務められました。職業は

上下水道設備業です。温

厚篤実という言葉がそ

のまま当てはまるよう

なお人柄でした。お酒が入るととても陽気

になる方で、会長挨拶に何度かお酒の話が

出てきたことを思い出します。 

 矢島好高さんは時計・貴

金属の販売が本業ですが、

経営者と言うより芸術家・

文化人と言った方がぴった

りの方でした。㈱ヤジマで

扱う貴金属のデザインもさ

れていました。その芸術的センスはすばら

しく、毎年お客様に配るカレンダーの絵も

描かれました。当クラブの創立 10 周年の際

には、記念誌の編集長をしていただきまし

た。表紙のデザインは矢島さんの制作です。

蚕糸の研究にも造詣が深く、遠くフランス、

イタリアの博物館へも何度か行かれました。

惜しい人を早く失くしました。 

 内藤サチさんは当クラブの初代事務局員

です。専属事務員の初代と申し上げた方が

正確です。というのは、創立当初の事務局

は上田東 RC 様と共同だったのです。上田

商工会議所の一室でした。事務局員も同じ

方でした。長沢さんとおっしゃる方です。

創立から 1 カ月、2 ヶ月と経つうちに長沢
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さんも大変になるし、我々にも不都合が生

じるようになり、専用の事務局をというこ

とになりました。 

 内藤サチさんは元々上田商工会議所の職

員でした。3 月末で定年退職されるという

話を聞き、彼女に事務局をやってくれない

かと打診してみました。そこで快諾を得た

のです。場所は商工会議所の会議室をお借

りすることになりました。母袋特別代表の

お力添えが大きかったです。創立の年、

1997 年 9 月に上田東急 REI ホテルの前身

上田東急インがオープンしました。オープ

ンと同時に現在の事務室と会議室を借りた

のです。 

 内藤さんは薄給にもめげずよく頑張って

くれました。在任は 5 年間。お姉さん的な

立場でよく面倒を見ていただきました。独

身の一人住まいでいらっしゃいましたので、

お辞めになった後はときたま街中でお会い

するぐらいでしたが、いつも変らぬ穏やか

な人柄が思い出されます。去年の 8 月、ガ

ンでお亡くなりになったと後でお聞きしま

した。ご冥福をお祈りいたします。 

 

 

 

松澤 一志君 

 

 

1.地区事務所より 

 ・上田 RC 事務局員交代のお知らせ   

2.ＡＭＵより 

・ 「さくらの会」のご案内 

3.第 2820 地区ロータリアン 稲本修一様

より 

・お孫さん「ひろくんに心臓移植を」ご支

援のお願い・・募金箱を回しますので御協

力をお願いいたします。  

 

 

 

 

生川 秀樹君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 23 8 - 65.22％ 

前々回 22 4 0 81.82% 

海禅寺様よりニコニコ BOX に御芳志をい

ただきました。 

西澤文登君 恒例の海禅寺様での早朝例会

今年も開催できました。飯島

さんはじめ関係の方々に感謝

です。 

笠原一洋君 お世話になります。 

北村久文君 海禅寺さんお世話になります。 

山崎芳雄君 飯島さん、今朝はよろしくお

願い致します。 

山田 豊君 今日は朝の法要で心が洗われ

ます。 

水野泰雄君 桜の花も間もなくです！今朝

は気持ちを入れ替えていきま

す。 

西澤尚夫君 マスターズに続き、5 日連続

で早起きしました。 

 

柄澤  堯君 松澤 一志君 

中沢利樹男君 生川 秀樹君 

杉山  裕君  
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物故者法要例会 
 

今年度は創立20周年を

迎え、海禅寺様にて物故

者法要として執り行い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


